

保護者の皆様へ

スマートフォン時代の“大切な”常識！ 「ペアレンタルコントロール」



保護者が「子供の発達段階に応じてインターネット利用を適切に管理すること」が大切です。

学校からの連絡や友人とのやり取りなど、生活に欠かせないSNS。便利な反面、子供たちがSNSによるトラブルや犯罪被害に遭う危険性があることも忘れないでください。

トラブルや犯罪被害からお子さんを守るために…

お子さんにスマホを持たせる場合、まずは保護者として「お子さんのインターネット利用に関心を持つこと」が重要です。使用時間や利用方法などについて親子で話し合い、家庭内でのルールや約束事を決めましょう。また、インターネットの利用に必要なID・パスワードの設定と管理の方法についても教えてあげましょう。



児童買春や児童ポルノ等の性犯罪被害にあった児童の多くが、SNSを利用しており、被害にあった時にフィルタリングを利用していませんでした。

お子さんを犯罪や有害な情報から守るためにも、保護者の皆様から、お子さんにSNSの正しい利用方法を教えるとともに、積極的にフィルタリングの設定をしましょう！

静岡県警ホームページ
「ネットの危険性」⇒
(二次元コード)

